

12 MANNHEIMER SPORT SPORT 23. DEZEMBER 2011

Hockey: Matthias Witthaus, Florian Woesch, Suse Schulz-Linkholt und Tonja Fabig spielen ab dem 13. Januar um den Hallentitel

## Mannheimer Quartett fährt zur EM nach Leipzig

MANNHEIM. Herren-Bundestrainer Markus Weise und der für das Hallen-Nationalteam verantwortliche Juniorinnen-Bundestrainer Marc Herbert haben ihre zwölfköpfigen Kader für die EuroHockey Hallen-Europameisterschaft 2012 der Damen und Herren 2012 bekanntgegeben, die vom 13, bis 15, Januar in der Arena Leipzig stattfindet. Von den Mannheimer Bundesligisten wurden bei den Männern Matthias Witthaus und Florian Woesch (beide MHC) nominiert, für die DHB-Damen nehmen Suse Schulz-Linkholt und Tonja Fabig (beide TSVMH) das Krummholz in die Hand.

Wie angekündigt, setzt Markus Weise bei den Herren auf eine fast ausnahmslos aus aktuellen A-Nationalspielern gespickte Auswahl, in deren Reihen mit Tobias Hauke,

Timo und Benjamin Wess sowie Matthias Witthaus vier Olympiasieger von 2008 stehen sowie insgesamt gleich sechs Feld-Europameister von 2011. "Das ist eine sehr gute Mannschaft", so Weise. "Und man könnte sie wahrscheinlich auf drei vier Positionen umbesetzen und hätte immer noch ein Top-Team."

## Vorbereitung ohne Druck

Der Bundestrainer verzichtete darauf, mit einem größeren Kader am 10. Januar in die Vorbereitung zu starten. "Ich habe mich entschieden, die Vorbereitung ohne Nominierungsdruck zu spielen, sondern lieber die drei Tage dazu zu nutzen, die Gruppentaktik zu verinnerlichen", so Weise. Im Gegensatz zum Herrenteam wird Marc Herbert bei den Damen ganz ohne die Spielerinnen auskommen müssen, die Anfang Februar in Rosario (Argentinien) die Champions Trophy als Auftakt der Olympia-Vorbereitungen für London 2012 bestreiten. Die A-Nationalmannschaft ist parallel zum EM-Turnier in Leipzig auf einem Vorbereitungslehrgang in Santiago de Chile. Immerhin spielen vier Aktive mit, die im Februar Hallen-Weltmeisterinnen in Posen wurden.

Für Herbert ist das aber keine ungewöhnliche Situation. Er hat bereits 2008 in Spanien und 2010 in Duisburg Hallen-Nationalteams betreut, die eine Mischung aus Routiniers, Hallenspezialistinnen und starken Nachwuchsspielerinnen waren und mit ihnen eine Gold- und eine Bronzemedaille geholt. "Ich biüberzeugt, dass wir eine starke Mannschaft haben", so Herbert. dnl



Matthias Witthaus hat seine Qualitäten nicht nur auf dem Feld.



Suse Schulz-Linkholt vertritt die Farben des TSV Mannheim Hockey.

BILD: BNDER